

PlantaDoce.

Entorno

La sanidad, optimista: siete de cada diez empresas prevén superar en 2021 los ingresos precrisis

El sector de la sanidad se muestra optimista y apunta a crecer respecto a cifras anteriores a la pandemia. El 26% de las compañías cree que su facturación se mantendrá igual y el otro 4%, que disminuirá.

D. Punzano
23 feb 2021 - 04:58



La sanidad crece y crece. **El 69% de las empresas del sector en España prevé aumentar su facturación en 2021** respecto a cifras anteriores a la pandemia. El 26% de las compañías apunta a que su cifra de negocio se mantendrá igual, mientras que el otro 4% cree que disminuirá, según el informe *Perspectivas España 2021* de Kpmg, con la colaboración de la Conferencia Española de Organizaciones Empresariales (Ceo).

En el conjunto de sectores económicos, la perspectiva es más pesimista en la mayoría de empresas, que espera que en 2021 comience la recuperación, aunque la mayoría

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-sanidad-optimista-siete-de-cada-diez-empresas-preven-superar-en-2021-los-ingresos-precrisis>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

no prevé volver a las cifras de facturación previas a la pandemia antes de 2022.

Junto a la sanidad, los otros sectores más optimistas son otros bienes de consumo, donde el 89% de las empresas prevén incrementar su facturación; tecnología, donde el 78% de las compañías creen que su cifra de negocio de 2021 será mayor la de antes de la pandemia; **restauración, donde el 77% de las sociedades apuntan a elevar su facturación**, y gestión de activos, donde lo cree el 70%.

Por su parte, en el sector de *life sciences*, el 46% de las empresas prevé recuperar las ventas previas a la pandemia; el 23% considera que se mantendrán igual y el 31% restante cree que disminuirán. En este caso **se trata de una de las industrias menos optimistas, sólo superada por telecomunicaciones**.

Hasta un 70% del sector de la sanidad considera que su situación actual es regular y de cara a los próximos doce meses el 43% de las compañías cree que la situación será igual. No obstante, el 48% de empresas prevén que la situación será mejor, un 11% confía en que será mucho mejor y el 4% restante, que será peor.

Tendencia menos optimista de cara al futuro es la del sector *life sciences*. **El 59% de las compañías creen que su situación actual es buena**, mientras que el resto piensa que es regular. Para los próximos doce meses, hasta el 63% de las empresas prevé que su situación será igual a la actual, mientras que el 19% confía en que será mejor y el otro 19%, peor.

La inversión, al alza

En el ámbito de la inversión hay más coincidencias entre el sector de la sanidad y *life sciences*. **El 43% de las compañías sanitarias prevé aumentar la inversión**, un 26% de las compañías consideran que se mantendrá igual y el 30% restante, que disminuirá.

Por su parte, en el sector de *life sciences*, **el 42% de las compañías confían en incrementar la inversión**, otro 42% opina que se mantendrá igual y el 16% restante apunta a una disminución.

Respecto a las plantillas de las empresas, **la mitad de las compañías de sanidad prevé contar con los mismos trabajadores**, un 41% confía en aumentar la plantilla y otro 9%, piensa que disminuirá. Un 44% de las empresas de *life sciences* creen que mantendrán sus plantillas igual, un 24% confía en aumentar el número de trabajadores y el 33% restante prevé una disminución.